



22.02.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, entwickelt sich im Landkreis Cuxhaven zwar erfreulicherweise dahingehend, dass der Inzidenzwert mit 45,88 erneut unter eine Quote von 50 sinkt, dennoch ist dies kein Grund zur Entspannung. Über das Wochenende sind erneut 32 Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – 7 Neuinfizierte davon sind in der Stadt Geestland wohnhaft. Zudem sind bedauerlicherweise 3 weitere Menschen aus dem Landkreis Cuxhaven im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben – 1 davon aus dem Stadtgebiet Geestland. Unser Mitgefühl gilt den Familien und Angehörigen der Verstorbenen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	493 (+7*)
Anzahl der wieder Genesenen:	394 (+4*)
Anzahl der Todesfälle:	36 (+1*)
Anzahl der noch Erkrankten:	63 (+7/-4/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	91 (-9*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	45,88 (4,54*)

* Veränderung zur Meldung vom 19.02.2021

- Im Landkreis Cuxhaven ist es vorgesehen, ab Anfang März mit mobilen Impfteams des DRK Wesermünde in den Gemeinden Impfangebote für ältere Menschen anzubieten. Es sei beabsichtigt, im Südkreis des Landkreises zu beginnen – in der Stadt Geestland sei mit den Impfteams jedoch nicht vor April zu rechnen. Die Gemeinden werden die ältesten Personen aus dem Melderegister anschreiben. Wichtig bleibt zu beachten, dass auch nur angeschriebene Personen dort erscheinen dürfen. Wer bereits einen Impftermin im Impfzentrum hat, dem wird empfohlen, diesen wahrzunehmen.

Halten Sie durch!